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残暑お見舞い申し上げます
本年は、ロシアによるウクライナへの侵略戦争が発生し、
世界を震撼させ現在でもその影響が続いております。
この現実をしっかりと心に刻み込み、更なる精進を誓います。

令和４年 盛夏

令和4年度予算委員会で令和4年度予算委員会で
総括質問に立つ！！総括質問に立つ！！

佐々木としたか区議

質問

令和４年 第２回区議会
臨時会  （5月23日・1日間）

報告案件
●常任委員の選任 
●議会運営委員の選任 
●特別委員の選任 
●監査委員の選任の同意

令和４年 第３回区議会
臨時会  （7月22日・1日間）

提出議案
●令和4年度東京都板橋で一般会計補正予算（第2号）

　本臨時会は、常任委員会、議会運営委員会及び特別委
員会の委員辞任に伴い、それぞれの新しい委員会メンバ
ー構成を決定しました。
　佐々木としたか区議は、常任委員会は健康福祉委員会
となり、特別委員会はインクルージョン推進調査特別委
員会となりました。
　また、附属機関は、東武東上線大山駅付近立体化促進
協議会委員と住宅対策審議会委員に選任されました。
　区民の声をしっかり聞き、取り組んでまいります。

令和4年度 第２回区議会 臨時会報告
 （5月23日・1日間）

令和４年 第２回区議会
6月定例会（6月3日～21日・19日間）

提出議案
●令和 4 年度東京都板橋区一般会計補正予算（第 1号 )
●職員の特殊勤務手当に関する条例の一部を改正する条例
●東京都板橋区特別区税条例等の一部を改正する条例
●東京都板橋区手数料条例の一部を改正する条例
●東京都板橋区立グリーンホール条例の一部を改正する条例
●幼稚園教育職員の給与に関する条例の一部を改正する

条例
●（仮称）板橋区営仲宿住宅改築工事請負契約
●（仮称）板橋区営仲宿住宅改築電気設備工事請負契約
●（仮称）板橋区営仲宿住宅改築機械設備工事請負契約
●板橋区立高島第三中学校外壁改修その他工事請負契約

9月 ● 22 日（木）・26 日（月）本会議　27 日（火）企画総務
委員会、区民環境委員会、健康福祉委員会　28 日（水）都市
建設委員会、文教児童委員会　30 日（金）議会運営委員会 
10 月 ● 3 日（月）自治体 DX 調査特別委員会、地域経済活
性化調査特別委員会　4 日（火）災害対策調査特別委員会・
インクルージョン推進調査特別委員会　7 日（金）議会運営委
員会　11日（火）本会議　17 日（月）企画総務・区民環境・健
康福祉 決算分科会　18 日（火）都市建設・文教児童 決算分
科会　24 日（月）・25 日（火）・26 日（水）決算総括委員会　
27 日（木）議会運営委員会　28 日（金）本会議

 令和４年 第3回区議会 9月定例会日程
9月22日（木）～10月28日（金）・会期37日間

前回の区議会レポート129号に紙面の都合で掲載できず、今回の報告となりました。

CO2 排出実質ゼロへ！板橋区ゼロカーボンシティ表明についてCO2 排出実質ゼロへ！板橋区ゼロカーボンシティ表明について

坂本区政の方向性と坂本区政の方向性と
そのガバナンスについてそのガバナンスについて

この 2 年余り、コロナウイルス感染により板橋区政と区民との関係において失
われたものがあるとすれば、それは回復させなければ練りませんし、更なる時
代に合わせて進化させて行く取り組みが必要であります。区長の見解を問う。

有馬政策経営部長
区の行事やイベントの中止に加えて、職員と区民の接する機会が減少し、加え
て区民同志のふれあう機会も失われたと考えております。重要な課題であり、区
民との協働や地域コミュニティがさらに活性化するよう取り組んでまいります。

区政運営、行政執行に当たって最も大切な三大要素は財政規律の順守・区民
ニーズの把握とその分析・そして人事重要性であると考えます。区長のご見解
は？
有馬政策経営部長

現在、区政経営の基本方針として 3 つ挙げております。1つ目は「も
てなしの心で区民本位の区政の実現」、2 つ目は「未来への責任を果
たす健全な行財政経営」、3 つ目は「高い使命感で挑戦する人と組織
づくり」であります。佐々木区議の考え方と相違ないと考えております。

質

質

答

答

人事の重要性について、公務員は法の番人であると同時に、法の執行者であ
ります。コンプライアンスの徹底、人材の適材適所の活用と健康管理、加え
て研修・教育等による能力開発に努め、人間も人格の向上が大切であります。
区長のご見解は？
加えて、DX（デジタルトランスフォーメーション）・オンライン勤
務が日常と進化する中で、区の職員は板橋区への郷土愛をもって
区民と接する重要性を考えます。区長のご見解を問う。

屋科総務部長
DX の進展やテレワークの導入、職員の働き方が変化する中で
意見を取り入れながら取り組んでまいります。又、職員の郷土
愛につきましては、今年は区制施行 90 周年であり、改めて区
の歴史や文化を振り返り職員に理解を深めてまいります。

質

答

東武東上線大山駅付近連続立体化と大山駅前広場整備について東武東上線大山駅付近連続立体化と大山駅前広場整備について

東上線大山駅付近の立体化と大山駅前広場整備
事業は令和 3 年12月20日、国の事業認可の告
示があり事業着手がスタートしました。誠に喜ば
しい事であります。そこで区長に伺いますが、告
示に対する思いと大山駅に続く連続立体化に向
けた決意について問う。
大山駅付近の事業着手に至ったことにつきまし
ては、とても感慨深く思います。又、大山に続く
区間等につきましても立体化に向けて必要な整
備や関係機関との協議に取り組んでまいります。

大山駅前広場整備事業について、事業施行期間は
10年となっておりますが、その内、用地買収の期
間と工事期間がどの様に計画されているか伺う。
用地取得につきましてはおおむね 7 年間、工事
期間を 3 年間と計画しております。

質

答

質

答

用地買収の交渉手順や価格の決定、保証等につ
いて、区の見解を伺う。
用地取得の手順といたしましては、測量、物件
調査、補償策定、折衝となりますが、先ずは土
地や建物所有者との話し合いを行い、了解を得
た上で借地人等との話合いを進めてまいります。

立体化事業については、東京都が
事業主体でありますが、事業の遂
行に当たって一番大切なのは、安
全対策、区民生活への影響環境対策、駅舎の構
造等ありますが、東京都任せでなく、区もしっか
り対応していく事を求めますが、ご見解を伺う。
現在、区では区民生活への影響、又安全対策等
も含めて東京都、鉄道事業者と時機を逸する事
なく必要に応じて協議要望をしてまいります。

質

質

答

答

2050年までにCO2 排出量実質ゼロを
目指す決意表明でありますが、2050
年まで28年間であり至難の業に挑戦で
あります。坂本区長の決意は？
2050年までの排出量ゼロに向けた国のロード
マップが示されておらず、現状では現在取り得
る手段を最大限活用してまいります。

ゼロカーボンシティ実現には、区民を初めあら
ゆる主体との連携・協働が不可欠であります。
区民初めあらゆる主体に対してどのように説明
し、ご理解ご協力をいただくための今後の取り
組みについて伺う。
気候非常事態宣言とゼロカーボンシティの表明
を契機に、区民の皆様等への周知を強化し、様々
な事業を通じて区民・事業者の意識改革・行動
変容に努めてまいります。

質

答

質

答

昨年、私が提案いたしました（仮称）板橋区地球
温暖化対策条例の制定についてけんとうしてき
た内容について。
東京都の環境確保条例が、いわゆる地球温暖化
対策条例となっておりまして、この現状を見まし
て、区独自の条例を定める状況にはないと考え
ております。

再生可能エネルギー電力の地産地消を目指す
（仮称）城北地区いたばし新電力会社の設立を
してほしいご見解を。
現在のトレンドとして、商業用
ベースの再生エネルギー発電は
規模の大きな事業者への契約
が進んでおり、現状では新電力
会社を興すメリットは少ないと
考えます。

答

答

質

質

区政経営の基本方針区政経営の基本方針

高い使命感で挑戦する

人と組織づくり3未来への責任を果たす
健全な行財政経営2もてなしの心で

区民本位の区政の実現1 高い使命感で挑戦する

人と組織づくり3未来への責任を果たす
健全な行財政経営2もてなしの心で

区民本位の区政の実現1

答弁者：久保田資源環境部長

答弁者：内池まちづくり推進室長

＜抜粋＞
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請願・陳情アラカルト ＊各党（会派）の対応＊
●令和4年第2回定例会新規付託分 ■請願・陳情 ○＝採択×＝不採択△＝継続

委員会 内　　　　容 結
果

自
民

公
明

共
産

民
主
ク

無
所
属

社
民

長
瀬

南
雲

し
い
な

こ
ん
ど
う

高
山

企画総務 国民の祝日「海の日」を 7 月 20 日に固定化
する意見書の提出を求める陳情 ◯ ◯ ◯ × ◯ × × ◯ ◯ ◯ ◯ ◯

区民環境
原油高、原材料高騰、円安進行の打撃から経
営難に直面する中小企業者への支援を求める
陳情

× × × ◯ × ◯ ◯ × × × × ×

都市建設

羽田新ルート・氷塊落下事故に関する陳情 × × × ◯ × ◯ ◯ × × × × ×

区営駐輪場の改善を求める陳情 △ △ △
◯
※
１

◯
※
１

△ △ △ △ △ △ △

羽田新飛行ルートの固定化回避の取り組みを
進めることを求める陳情 × × × ◯

◯
※
2

◯ ◯ × × × × ×

区内の公園のトイレの改築を求める陳情 × × × ◯ × ◯ ◯ × × × × ×

文教児童

HENNGE( 株 )SumaMachi（スマまち）の
利用見直しに関する陳情 × × × ◯ × ◯ ◯ × × × × ×

都立高校入試への英語スピーキングテスト導入
に関する陳情 
第 1項　テスト導入見送りの件

× × × ◯ × ◯ ◯ × × × ◯ ×

都立高校入試への英語スピーキングテスト導入
に関する陳情 
第 2 項　周知強化の件

× × × ◯ × ◯ ◯ × × × ◯ ×

都立高校入試への英語スピーキングテスト導入
に関する陳情 
第 1項　周知強化の件

× × × ◯ × ◯ ◯ × × × ◯ ×

都立高校入試への英語スピーキングテスト導入
に関する陳情 
第 2 項　検証結果発表の件 
第 3 項　テスト導入延期の件

× × × ◯ × ◯ ◯ × × × ◯ ×

民主クラブ、無所属、社民党、無所属議員については、所属又は出席委員会以外の態度は、本
会議における態度（青網掛け部分）
企画総務委員会の民主クラブについては、欠席のため委員会中の態度はなかったことから、網掛
けにしている。
※1…本会議の態度は△、　※ 2…本会議の態度は〇 3　退1

佐々木としたか君（公式行事） 令和４年5月〜7月の活動記録
6月
	3日	 本会議	
	6日	 本会議	
	8日	 健康福祉委員会議	
	10日	 本会議	
	 	 自民党区議団会議	
	12日	 いたばしマンション管理ネットワーク総会	
	 	 板橋区はり灸マッサージ師協会総会	
	13日	 自民党板橋総支部総会	
	16日	 インクルージョン推進調査特別委員会

	17日	 板橋区介護事業者連絡協議会総会	
	21日	 本会議	
	23日	 板橋区防衛協会総会

7月
	4日	 自民党区議団会議	
	13日	 東武東上線大山駅付近立体化促進協議会	
	15日	 令和4年度板橋区一般会計補正予算（第2号）
	 	 説明会	
	22日	 本会議	
	29日	 自民党区議団船橋流通センター
	 	 視察

みな様のご意見・ご要望・ご相談・
ご提案などお気軽にお寄せください！

5月
	1日	 板橋区吟剣詩舞道連盟60周年	
	11日	 自民党区議団会議	
	 	 板橋区議会議会報告会	
	15日	 板橋区秋田県人会65周年	
	18日	 健康福祉委員会	
	19日	 自民党区議団会議	
	22日	 中板橋友愛クラブ総会	
	23日	 本会議	
	27日	 議案説明会

　昨年 7 月に、板橋区舟渡 4 丁目の日本製鉄東
日本製鉄所の土地が売却され、大型物流施設と
して開発される事になりました。
　周辺は、住宅エリアが多いことから物流施設の
雇用確保及び地域経済に貢献する事も考えられ
ますが交通量の拡大により課題も抱えています。
　視察を通して課題解決に向けて取り組んでま
いります。

監査委員（議会選出） 元山よしゆき（自）大田ひろし（公）
人権擁護委員候補者推薦 小鹿次子　中城剛志 

 人事案件決まる

第9回板橋区議会報告会第9回板橋区議会報告会
　5 月 11日（水）、第 9 回板橋区議会報告会が板橋区役所11 階の第 1 委
員会室とインターネット中継をあわせたハイブリット方式で行われました。

これからも、区民の皆様に信頼される区議会をめざしてまいります。

スマートフォンや
タブレットでいつでも
ご利用いただけます。

報告内容 報告者 報告範囲

（１）予算審査特別委員会報告
（新型コロナウイルス関連事項を含む）
（例）新型コロナウイルス関連予算等

予算審査
特別委員長 令和 4 年第1回定例会

（２）特別委員会報告
（例）各員会の調査事項 各特別委員長 令和 3 年第 2 回定例会から

令和 4 年第1回定例会

（３）議会運営委員会・各常任委員会報告
（例）主な議案・陳情等の審査結果 実行委員長 令和 4 年1月閉会中

委員会及び第1回定例会

報告内容

行政情報アプリ 行政情報アプリ 
「マチイロ」「マチイロ」

iPhone 用 android 用

多言語対応アプリ 多言語対応アプリ 
「カタログポケット」「カタログポケット」

iPhone 用 android 用

自民党自民党
板橋板橋
区議団区議団

　7月13日、佐々木としたか区議も幹事を務める同協議会が開催され、東武東上線
大山駅付近の連続立体交差事業及び関連する鉄道付属街路事業と大山駅の駅前広
場整備事業が昨年12月20日に認可されたと報告がありました。

【参考】板橋区の資料より

　大山駅の駅前広場整備事業

　（板橋区画街路第 9 号線） 

　●規　　模：延長23m　幅員16m
　　　　　　　2 車線交通広場 3,348㎡ 

　●総事業費：約141億円

東武東上線大山駅付近東武東上線大山駅付近
立体化促進協議会幹事会立体化促進協議会幹事会
開催される。開催される。

第
６
回

東武東上線大山駅付近の連続立体化事業及び鉄道付属街路事業

　●規模：大山駅を挟んで延長約 1.6 ㎞　●総事業費：約 428 億円

【参考】板橋区の資料より

契約議案（1億8,000万円以上）

■（仮称）板橋区営仲宿住宅改築工事
工事業者：郡峰・富山建設共同企業体
工事金額：20億 1,520万円
完 成 日：令和6年 12月

■（仮称）板橋区営仲宿住宅改築電気設備工事
工事業者：北工電気（株）	
工事金額：2億 7,830 万円	
完 成 日：令和 6年 12 月

■（仮称）板橋区営仲宿住宅改築機械設備工事
工事業者：第五冷暖房（株）	
工事金額：5億 2,800 万円	
完 成 日：令和 6年 12 月

建物用途 構造 階数 高さ（ｍ） 建築面積（㎡） 延べ面積（㎡）
共同住宅 鉄筋コンクリート造 地上16 階 49.70 700.54 7,000.77

■板橋区立高島第三中学校外壁改修その他工事
工事業者：立花建設（株）	
工事金額：2億 3,870 万円	
完 成 日：令和 5年 5月

板橋区議会だよりを板橋区議会だよりを
スマホでスマホで！！

視察日視察日：7月29日（金）
視察場所視察場所：三井不動産ロジスティクスパーク船橋Ⅲ
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皆様お住まいの住宅のコンセント工事から、

工場・公共工事まで、安心＆安全な工事を心掛け、

様々なご要望にお応えし、皆様の住みよい住宅・環境創りを担っております。

株式会社誠信電設
代表取締役
髙原　一晃

〒174-0043 東京都板橋区坂下3-29-4　安村ハイツ101
（代表）03-5918-6315
（FA X）03-5918-6315　　https://seishin-den.jp/
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連合後援会活動日誌
（令和４年5月～7月）

●５月
	 17日	 役員会・執行部会
	● ６月
	 ７日	 女性部会
	 ８日	 とものうりお囲む会
	 21日	 役員会・執行部会
	 	 旅行実行委員会
●７月
	 19日	 役員会・執行部会

　今年は、コロナ感染症により断念していた「後援会 秋の大旅行」

を 3 年振りに計画しました。行き先は、信州・横谷峡 / 横谷温

泉に決まりました。

　当温泉旅館は、八ヶ岳の西に位置し、目の

前には渋川が流れていて、霧降の滝、王滝、

おしどり隠しの滝、乙女滝や、大自然の中、

遊歩道を散策し、景色の素晴らしさに、日頃

の喧噪から離れ、心洗われる思いになります。

　旅行が11月下旬ということもあり、紅葉

で真っ赤に染まった山々、雄大な景色に目を奪われ、心に染み入

ること必定です。

　そして疲れた体は、鉄分を含んだ「黄金色の湯（鉄泉・二酸化

炭素泉）に優しく包まれ、癒やされることでしょう。

　かねてより皆様から「秋の大旅行会」開催を切望され、行き

先を厳選し、無理のない計画を練りに練った今回の旅行ですので、

我々実行委員が自信を持って、ご案内いたします。

　多くの皆様のご参加を、心よりお待ちしております。
報告：旅行実行委員一同　文責：高原実行委員長

残暑お見舞い申し上げます
　　5 月・6 月・7 月と執行部会を重ねて

いくうちに 3 年ぶりに旅行委員会が立ち上がりました。

　旅行委員長は高原さんに決まり各後援会から旅行委員を選出

して頂き大旅行会に向けて準備を進めています。

　各後援会に関してはやはりコロナの影響で活動がうまく出来

ない状態ですが、各後援会会長様の希望などを聞き意見交換を

行うのが執行部の役目だと思っています。大旅行会を含め後援

会の皆様と早くお会いできる日を心より望んでいます。

　来年は統一地方選があります、引き続き佐々木さんに仕事をし

て頂きたいと思っています、みなさまのお力をお貸し頂き良い結

果が出ます事を祈念いたしまして、ご挨拶に代えさせて頂きます。

執行部会　棕沢	正人

執行部会執行部会

残暑お見舞い申し上げます
　8 月に入り、どことなく秋の気配を感じる毎

日ですが、後援会の皆様 お元気でお過ごしでしょうか。

　コロナ禍で後援会活動も儘ならない中ですが、6 月 7 日、副

部長さんにお集まり頂き、棕沢会長、佐々木区議、奈良さんを

交え、秋の大旅行会、来年の選挙など、歓談・話合いをしました。

　秋の大旅行会は実施の方向、選挙の件では、女性部が一丸と

なって佐々木区議の当選に向けて頑張りましょう！となりました。

　コロナ感染者が増える中、11月までには落ち着きを取り戻し、

楽しい旅と温泉を皆様と共に満喫できたらと心待ちにしています。

　これからも続く暑さに負けず、コロナに負けずに頑張って、皆

さんと元気でお目にかかれることを願っています。

女性部	部長　栗原	恵美子

女性部より女性部より

信州・横谷峡 /横谷温泉信州・横谷峡 /横谷温泉で楽しむで楽しむ
秋景色秋景色とと至福至福の旅2日間のバスツアーの旅2日間のバスツアー

令和4年令和4年
佐々木としたか後援会佐々木としたか後援会

秋の大旅行会秋の大旅行会

●日　時　令和 4 年11/20（日）・21（月）
●宿　泊　横谷温泉旅館（大正12年創業）

●参加費　28,000円（お一人）

後援会本部または各後援会へ
お早めにお願いします。

●お申込み

11月 21日（月） 
横谷温泉… 中央道 … 道の駅・こぶちざわ …清里・清泉寮（見学）…

八ヶ岳ロイヤルホテル（昼食・休憩）… 中央道 … 談合坂 SA（合流）…

首都高 … 板橋

14：30 〜15：00

10：50 〜11：30

16：30 頃

9：00 9：50 〜10：20

12：00 〜13：30

11月 20 日（日） 
板橋…関越…高坂 SA（合流）…上信越道…

甘楽 PA（休憩）…横川・おぎのや（昼食）…小諸・懐古園（見学）…

横谷温泉旅館（宿泊）

8：00 9：00 〜 9：30

10：40 〜11：00 11：40 〜12：40 13：20 〜14：30

15：40 〜16：00 頃

参加費

※コロナ感染状況により変更・中止も考えられますので、予めご了承お願いいたします。



弥生町後援会
残暑お見舞い申し上げます！
　こんにちは、お元気でしょうか？
　弥生後援会はコロナ感染の影響で、
今年も軒並み会合及びイベントは中止
になってしまいました。
　でも一筋の光明が差し込んだように大旅行会のお話し
があり、弥生町後援会の皆様も大変喜んでいました。是
非、旅行会の実現を願っております。
　参議院選挙も終わり来年は統一地方選の年になりま
す。今回も是非、佐々木さんに頑張って頂きたいと弥生
後援会一同、願っております。

（弥生後援会 幹事長 石田 武）

羽衣会
少しでも楽しく心豊かな日常を
　暑さが厳しい毎日ですが、皆様におかれましては如何
お過ごしでしょうか？
　参議院議員選挙期間中には、安倍元総理が凶弾に倒
れる凶悪な事件が発生しました。お悔やみを申し上げま
すと共に、故人のご冥福を心より願うばかりです。
　そして、減少傾向にあったコロナ感染者数が日を追う

ごとに増えており、いつになったら落ち着いた生活を送
る事が出来るのか、不安な日々を送っておられる方が多
いのではないでしょうか。
　外出する機会も減り、運動不足になりがちですが、散
歩等により、見慣れた街に新しい発見があるかも知れま
せん。
　また、趣味などを通じて新しい発見
があるかも知れません。いろいろと生
活に工夫をして、少しでも楽しく心豊か
に過ごしては如何でしょう。
　この先も引き続き御自愛を頂き、コロナに負けずに日々
の暑さに負けない、笑顔の満ちた日々を送る事が出来ま
す事を願っております。　　　　（羽衣会 会長 高原克浩）

隆丸会
残暑お見舞い申し上げます。
　今年は梅雨がどこかに行ってしまったようです。6 月
から猛暑が続き、夏バテは大丈夫でしたでしょうか。
　隆丸会の皆様も高齢の方がいますので心配でした。コ
ロナ感染がやはり収まらず皆様にお会いできず、無事の
確認もままならない状態です。
　しかし今回は少しうれしい情報が入り喜んでいます。3

年ぶりに大旅行会の実行委員会が立ち挙
げられました。是非、旅行会は実行したと
思います。
　参議院選挙も終わり来年は統一地方選です。皆様の気
持ちを一つにして佐々木さんを応援したいと思います。

（隆丸会 畑山 護）

俊幸会

残暑お見舞い申し上げます。
　皆様いかがお過ごしでしょうか。
　俊幸会としても後援会活動も出来ないまま日々過ぎて
います。今回良い知らせがあり大変喜んでおります。
　秋の大旅行会が企画されたと聞き皆様にお伝え出来

る機会を頂きました。これで少し皆様の
声を聴くことが出来ます。是非成功した
いと思います。  
　来年は統一地方選があります。厳し
い戦いとなるかも知れませんが、やはり

佐々木さんに頑張って頂きたいと思っています。
　暑い日がまだまだ続くとは思いますが、引き続きご自
愛下さいますよう、心よりお祈り申し上げます。

（俊幸会 津村 進）
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〒174-0073 板橋区東山町13-15パールモア新井堂103

残暑お見舞い申し上げます。
新型コロナウイルス感染がいまだ終息せず、厳しい区民生活が続いています。
各地区後援会、一致結束して難局を乗り切っていきましょう!!　（連合後援会 会長 棕沢 正人）

第26回参議院議員選挙結果報告
（佐々木区議支援）

　6 月 8 日（水）、中板橋商店街
会館で「とものうりお」さんを囲
む会を開催、多くの仲間が集まり、
親しく話合いを行った事が功を奏
したのではないかと思います。
　東京では世田谷区、大田区に
次いで板橋区は３番目に多い得票
数（387票）でした。

選挙期間中に、安倍晋三元首相が暴漢に襲われ命
を落とす悲劇があり、とても心を痛めた選挙となりま
したが、当選された皆様には、初心忘れず努力して
欲しいと願っています。　　 　   ＜佐々木としたか談＞

東京選挙区（改選数6）
	当	 922,793	 朝日健太郎	 自現
	当	 742,968	 竹谷とし子	 公現
	当	 685,224	 山添　　拓	 共現
	当	 670,339	 蓮　　　舫	 立現
	当	 619,792	 生稲　晃子	 自現
	当	 565,925	 山本　太郎	 れ元

比例代表（自民党）自民当選18
	当	 528,053	 赤松　　健	 新	
	当	 414,370	 長谷川英晴	 新	
	当	 373,786	 青山　繁晴	 現	
	当	 298,091	 片山さつき	 現	
	当	 247,754	 足立　敏之	 現	
	当	 213,369	 自見　英子	 現	
	当	 187,740	 藤木　真也	 現	
	当	 175,871	 山田　　宏	 現
	当	 174,335	 友納　理緒	 新	
	当	 172,640	 山谷えり子	 現	
	当	 165,062	 井上　義行	 元	
	当	 150,707	 進藤金日子	 現	
	当	 148,630	 今井絵理子	 現	
	当	 138,994	 阿達　雅志	 現	
	当	 127,188	 神谷　政幸	 新	
	当	 118,710	 越智　俊之	 新朝日健太郎さん 生稲晃子さん

友納理緒さん


